

26. - 27. November 2005

Weihnachtsmarkt in Le Pecq

Wenn schon Wintereinbruch und Schneechaos, dann aber auf jeden Fall am Wochenende des deutschen Weihnachtsmarkts in le Pecq, wenn drei hochbeladene Autos aus Hennef die belgischen Ardennen überqueren müssen, um in Frankreich Adventskränze, Engel und Räuchermännchen anbieten zu können. Mit 40 Stundenkilometern auf belgischen Autobahnen quasi wie auf der Loipe fahren – da kommt man leicht auf 7-9 Stunden Fahrzeit!



So ging es den Familien Quadt und Eulenberg, während die Familien Rollenske und Heyer am Samstag Morgen bereits Paris unter einer Schneedecke erlebten. Für den Weihnachtsmarkt hatten die Franzosen allein 17 Stände vorbereitet, ein logistisches Meisterwerk, das von Brigitte Penin und ihren vielen Helferinnen und Helfern in wochenlanger Arbeit vorbereitet wurde. Allein 170 Stollen waren bereits kurz nach der Eröffnung des Marktes am Sonntag Mittag ausverkauft, und eine Stunde später gab

Erika Rollenske den letzten von 15 schön geschmückten Adventskränzen aus der Hand, so groß war der Run auf die beliebten weihnachtlichen Spezialitäten aus Deutschland.



Die Besucher kommen allerdings nicht nur zum Kaufen. Viele stammen aus Deutschland und wollen gerne mal ein bisschen Deutsch reden, suchen Brief- und Besuchskontakte für ihre Kinder oder haben Anregungen für neue deutsch-französische Projekte.

Hiltrud und Klaus Heyer und Elisabeth Beutling hatten alle Hände voll zu tun, um Kindern, Eltern und Großeltern an ihrem Stand beim Basteln der Rauschgoldengel zu helfen. Ihr Bastelangebot hat sich zum Renner bei den französischen Marktbesuchern entwickelt.



Nochmal herzlichen Dank für die Vorbereitung und das Engagement! Glühwein, Punsch und Pharisäer bildeten das Getränkeangebot, die hübsch dekorierten Stände und die Moderation durch Michel Stoffel regten zum Kaufen an, so dass am Abend alle Händler mit ihrem Geschäft zufrieden waren und bei Bier, Sauerkraut und Roter Grütze den Tag ausklingen ließen.

Une joyeuse Fête de Noël et une Bonne Année 2006 pour tout nos amis au Pecq!

Erika Rollenske